EL ECONOMISTA



Banca busca que se retome la creación de tribunales especializados en materia financiera

En el marco de la reforma judicial, esta petición es para que los bancos puedan recuperar más rápido los créditos caídos en mora.



Por: Edgar Juárez

jueves 05 de diciembre de 2024 - 19:44

En el marco de la reforma judicial, la Asociación de Bancos de México (ABM), busca que se retome la creación de los tribunales especializados en materia financiera.

Julio Carranza, presidente del organismo, explicó que para ello, recientemente se reunieron con el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, con quien además se abordaron otros temas de la agenda nacional.

"Y este tema muy particular, es nuestro interés que le planteamos, de **retomar la** creación de tribunales especializados en materia financiera", subrayó.

Y es que explicó que ello le permitiría a la banca atender, de una manera mucho más eficiente, los 56,000 casos en litigio que tiene la banca actualmente.

De agilizar estos temas, dijo, ayudaría mucho a la banca a incrementar el crédito, en beneficio, principalmente, de las pequeñas y medianas empresas (pymes) del país.

La petición de crear este tipo de tribunales, que se arrastra desde hace años, es para que los bancos puedan recuperar más rápido los créditos caídos en mora. **PERIÓDICO**

EL ECONOMISTA

PÁGINA

FECHA

6/12/24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



El presidente de la ABM detalló que el gremio estará platicando, tanto con los legisladores, pero también con el Poder Judicial, para que se avance.

Refirió que el planteamiento incluye una prueba piloto en la Ciudad de México, que es donde se encuentra el mayor porcentaje de casos a nivel nacional.

"Y que podamos ver cómo ésto ayuda precisamente a mejorar la situación de la resolución de casos, pero también del aumento de la colocación de créditos", puntualizó.

Julio Carranza consideró que la reforma judicial es la "gran reforma" que ha habido en el sistema jurídico en muchos años, pero precisó que habrá qué ver cómo aterriza.

T-MEC beneficia a los tres países

Por otra parte, el presidente de la ABM mencionó que, respecto a la revisión del tratado comercial con América del Norte, hay confianza del gremio en que el gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum, vele por los intereses del país.

Destacó que el acuerdo comercial es muy bueno para los tres países: México, Estados Unidos y Canadá.

"No nos están haciendo un favor en ningún lado. Estamos en este tratado porque nos beneficia a todos y beneficia a nuestros países", puntualizó.

No obstante, consideró que una señal muy importante, es que los organismos autónomos vinculados al tratado, honren los compromisos del mismo.

"Y ahí nos estamos refiriendo principalmente a dos de ellos que es la Comisión Federal de Competencia Económica, por un lado, pero también, por el otro lado, el Instituto Federal de Telecomunicaciones. Entonces tenemos toda la confianza de que se va a seguir viendo que este aterrizaje cumpla completamente con los compromisos que tenemos con el tema, y que va a ser muy beneficioso para las tres partes", expuso.

https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/banca-busca-retome-creacion-tribunalesespecializados-materia-financiera-20241205-737164.html